



森の世話人活動支援事務局からのお知らせ

平成 28 年の PR 活動振り返り

森の世話人の皆さまの活動をさらに市民の皆さまに知ってもらおうと、これまでの六甲砂防事務所のホームページに加え、活動支援事務局でも様々な PR に取り組んだ 1 年でした。

4 月 フェイスブックの本格運用

4 月からフェイスブックを本格運用。皆さまの活動を世界に毎週発信しています。じわじわと広がりつつあり、11th 交流の森の報告で急増。ギリギリ年内に「いいね！」100 件の大台に到達できました。



9 月 六甲山フォーラムでブースを出展

六甲砂防事務所主催で六甲山フォーラムが開催（参加人数 400 人）され、一部の森の世話人の方に壇上に立っていただき、森づくりについて話をさせていただきました。事務局もポスター作成・展示を行い、他の世話人の方々と共に来場者に PR しました。



隣の女子大生でにぎわう世話人さんブースの横で地道に PR

9~11 月 地元大学への働きかけ



昨年の六甲山サミットで明らかになったユース層の六甲山系 GB 整備事業の認知不足。解消しようと、昨年度に引き続き、六甲山麓近郊にある大学に最初の一步として「交流の森」への参加を働きかけました。今年は、身をむすびませんでした。来年こそは！知っている大学・研究室があれば、呼びかけにご協力ください。

H28 新規呼びかけ 甲南大、神戸学院大、神戸松陰女子学院大、神戸常盤大等

10 月 ラジオ・講演会

Kiss FM KOBE で六甲の森づくり活動について話しました（メインは交流の森の告知）。妻から「友達が聞いて森づくりに興味持ったって！参加はできないけど…」と、普段森づくりに関係のない不特定多数の方々へのアピール成功！あらためて公共電波の力を感しました。



三宮駅前のミント神戸（旧新聞会館）で森の世話人の高田さんといっしょにサロン形式の講演会の講師を務めました。仕事帰りの人達を前に、事務局からは GB 整備事業の話を、高田さんからは地元系アイドルを森に呼んで普段と違う盛り上がりを見せた等の具体的な活動事例について話していただきました。

（振り返って）

新たな PR にも取り組んだ一年でしたが、目に見える形で十分な成果がでたとはいえません。今後とも皆様の知恵、体力、人脈等々いろいろな形で協力を仰ぎながらとりくんでいきたいと考えています。支援事務局にも皆さまからの支援、よろしく願いいたします！